4 Pieces

95 m?

Réf. 7655625
1095 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Roquebrune Cap Martin, dans résidence de grand luxe secteur
prestigieux du Plateau de Cap Martin, au calme, proche commerces et
Parc des Oliviers, superbe appartement de 4 pieces en excellent état,
95 m2, composé comme suit:hall d'entrée desservant toutes les
pieces, trois chambres, trois salles de bain, dont une avec baignoire, un
grand salon et une cuisine indépendante équipée.Toutes les pieces
sont spacieuses et lumineuses, et donnent sur les deux terrasses
totalisant 45 m2, d'ou I'on profite d'une vue dégagée sur les collines et

le jardin.Les sols sont en marbre et parquet.Un garage et ...

Roquebrune Cap Martin, in a high luxury residence in a prestigious area of the
Plateau de Cap Martin, quiet, close to shops and Parc des Oliviers, superb 4-room
apartment in excellent condition, 95 sgm, composed as follows:entrance hall
leading to all rooms, three bedrooms, three bathrooms, one of which has a
bathtub, a large living room and an independent fitted kitchen.All the rooms are
spacious and bright, and overlook the two terraces from which you can enjoy an
open view of the hills and the garden.The floors are marble and parquet.A garage

and a cellar complete this ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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